

Patricia avait très mal au dos suite à un accident. Elle ne pouvait rester debout ou assise plus de quinze minutes de suite. Elle prenait des cachets pour dormir. Elle était désespérée de ne pas s'en sortir. Le jeudi 25 février 2014, elle est venue à St Nicolas des Champs pour y trouver la prière des malades. Mais il n'y avait pas de prière des malades, mais seulement la messe quotidienne. Elle avait tellement mal qu'elle n'a pas pu rester longtemps dans l'église. Le soir, dans son lit, elle a ressenti une main qui se posait sur son épaule. Elle a essayé de toucher cette main, mais elle était déjà partie. Et après elle a constaté qu'elle n'avait plus mal du tout.

---